

ESCUELA SECUNDARIA MELBA

HOGAR DE LOS *MUSTANGS*

*ERIC FORSGREN
LARRY LINCOLN
CORY DICKARD
THOMAS MELLEEN
TELÉFONO
FAX:*



*PRINCIPAL
VICE-PRINCIPAL
DIRECTOR DE ACTIVIDADES
CONSEJERO
208-495-2221
208-495-2188*

1 de diciembre de 2024

Estimados padres de Melba,

Espero que hayan tenido un gran Día de Acción de Gracias y que estén disfrutando de esta temporada navideña. ¡El año escolar se está acelerando ya que nos acercamos rápidamente a la mitad del camino! Diciembre es un mes muy ocupado, así que quería asegurarme de que tuvieras la actualización más reciente:

Premios Mustang – En Melba Jr/Sr High School creemos que el carácter cuenta. Parte de la educación es aprender a ser un buen ciudadano; No se trata solo de lo académico. Los valores que queremos que nuestros estudiantes desarrollen incluyen Esfuerzo, Disciplina, Dureza, Compromiso y Responsabilidad Personal en el Esfuerzo Diario (PRIDE). Un estudiante se convierte en un campeón cuando se desafía a sí mismo diariamente en estas áreas. Cada semana, reconocemos a los estudiantes que han demostrado ser ejemplares en uno de estos valores fundamentales. Reciben un premio Mustang; Un certificado, una golosina de la máquina expendedora y un lugar en el muro de selfies. Los Mustang Campeones para el mes de noviembre son:

Maisey B – P.R.I.D.E.
Freddie B – Disciplinas
Ruthie R – Compromiso
Jared V – Dureza
Josh T – Esfuerzo
Xara L – P.R.I.D.E
Keylen M – Disciplina
Wyatt P - Compromiso

Laurelyn H – Dureza
Annabelle G – Esfuerzo
Anályse D – P.R.I.D.E.
Cooper N – Disciplina
Kaylie Jo T – Compromiso
Abi D – Dureza
Alejandra G – Esfuerzo

Vacaciones de Navidad - Las vacaciones de Navidad comenzarán el 20 de diciembre y las clases comenzarán nuevamente el lunes 6 de enero de 2025.

Concierto de Música de Navidad- El Concierto de Música de Jr/Sr High será el jueves 19 de diciembre en los Comunes.

Diagnóstico I-Ready – La Escuela Secundaria Jr/Sr comenzará el 2º Diagnóstico I-Ready para todos los estudiantes de 7º a 11º grado el 6 de enero.

Finales semestrales – Será el 18 y 19 de diciembre. Cada clase tendrá un proyecto final o final ese día. Los períodos pares, 2, 4 y 6, tendrán finales el miércoles 18 y los períodos impares tendrán finales el jueves 19. Algunos maestros pueden hacer que los estudiantes comiencen temprano en un examen final como el día anterior, para asegurarse de que tengan tiempo para terminar. Si una clase no da un examen final (como los períodos pares el jueves o los impares el miércoles), ese período de clase se utilizará como un período de revisión y les dará a los estudiantes la oportunidad de estudiar para el examen final que tendrán a continuación. Si un estudiante va a estar ausente, se deberán hacer arreglos con el maestro para tomar el examen final antes.

Asistencia y exámenes finales : es posible que algunos estudiantes no necesiten tomar el examen final. Este es el segundo año que haremos nuestro incentivo de asistencia. Del manual del estudiante:

Incentivo de Asistencia

En Melba Jr/Sr High School, los estudiantes tienen la opción de no asistir a los dos últimos días del semestre y, por lo tanto, no tomar un final semestral si se cumplen los siguientes parámetros para la clase:

Una "C" en la clase, sin **ausencias ni tardanzas** durante el semestre.

Una "B" en la clase, con **no más de una ausencia y una tardanza** en el semestre.

Una "A" en la clase, con **no más de dos ausencias y dos tardanzas** en el semestre.

Las ausencias que están exentas de este procedimiento son:

Ausencias extraordinarias: ausencias acompañadas de una nota del médico, fechas de corte requeridas, ausencias debido a una muerte en la familia. Las notas del médico deben entregarse en el consultorio dentro de los tres días escolares posteriores a la cita para ser aceptadas.

Ausencias de actividades escolares: FFA, BPA, FCCLA, HOSA, Deportes Escolares Melba, Excursiones Escolares Melba y Exámenes académicos fuera del sitio.

Todas las demás ausencias justificadas e injustificadas se calcularán para este procedimiento. Adquirir un trance en un período de clase eximirá a esa clase de este procedimiento. Este procedimiento de asistencia y exámenes finales se calcula por clase.

Los estudiantes no podrán salir y regresar durante estos días. Sin embargo, pueden llegar más tarde o irse antes si no tienen una final que deban tomar debido a este incentivo. Por ejemplo: El estudiante A solo toma exámenes finales para los períodos 3, 4 y 5. El estudiante puede faltar a los primeros 2 períodos el miércoles y jueves y irse a casa después ^{del 5º} período cada día, ya que ha ganado el incentivo de asistencia para los períodos 1, 2, 6 y 7. El estudiante B solo toma los exámenes finales 2, 5, 6 y 7. Han ganado el incentivo para los períodos 1, 3 y 4, pero no pueden dejar la escuela una vez que llegan, por lo que deben permanecer en los períodos 2-7. Pueden llegar tarde y perderse el periodo 1 tanto el miércoles como el jueves.

FAFSA – ¡Atención Personas Mayores y Padres Mayores! La FAFSA se inauguró el 1 de diciembre. Debe completar esto si está interesado en subvenciones o becas. Póngase en contacto con Tia Short o el Sr. Mellen si tiene alguna pregunta.

Saldos del almuerzo : verifique la cuenta de su hijo en MealTime y vea si hay un saldo del almuerzo que deba pagarse.

Navidad en Melba – Será el miércoles 4 de diciembre. Los eventos comienzan alrededor de las 6:30. Si no has experimentado esta tradición de Melba, te invito a que vayas a disfrutar de un poco de cacao, galletas y villancicos con otros miembros de la comunidad en el encendido del árbol de Navidad de la ciudad.

Familias de Navidad - Cada año, como escuela, patrocinamos a algunas familias que podrían necesitar ayuda adicional en Navidad. Si conoce a una familia a la que le vendría bien un poco de ayuda, o si le gustaría contribuir de alguna manera, comuníquese con Eric Forsgren, eforsgren@melbaschools.org o llame al 208-615-3555.

Deportes de invierno : los deportes de invierno han comenzado y están compitiendo bien. Asegúrate de venir y disfrutar de un gran partido de baloncesto o lucha libre. Al hacerlo, recuerda ser un gran ejemplo de deportividad.

Espero que disfrutes de una gran temporada navideña con tu familia y seres queridos. Somos realmente afortunados de vivir y ser parte de una comunidad tan grande. "¿Quién lo tiene mejor que Melba? ¡NADIE!"

¡VAMOS MUSTANGS!

Eric Forsgren
Principal
Escuela Secundaria Melba Jr/Sr
(208)495-2221 eforsgren@melbaschools.org